



**Данное издание оцифровано  
в Воронежской областной  
универсальной научной библиотеке  
им. И.С. Никитина**

394018, г. Воронеж, пл. Ленина, 2 / ул. Орджоникидзе, 36

Понедельник– четверг 9.00-20.00

Суббота, воскресенье 12.00-20.00

Пятница -выходной

<http://vrnlib.ru>

<http://vk.com/vounb>

e-mail: [vounb@mail.ru](mailto:vounb@mail.ru)

+7 (473) 255-05-91

Народная газета Центрального Черноземья

Издается в Воронеже с 20 мая 1917 года

ПОСЛЕДНИЕ ИЗВЕСТИЯ



**В разгласлении...**
...объявлении...
...защиты...

**В случае введения...**
...в Восточной Европе...

**Объем деловой...**
...составит 783 миллиарда...

**Годится...**
...в соответствии со...

**ООН...**
...делегацию...

**Полковник...**
...в Воронеже...

**Ветеринар...**
...на территории...

**Зарплата...**
...в Воронеже...

**Винаград...**
...в Воронежской...

**Хотел...**
...в Воронежской...

**Музыканты салют...**
...В Воронеже...

**От выехавших...**
...В Воронеже...

**«Военные»...**
...В Воронеже...

**Пресса: быть...**
...в Воронеже...

**В России...**
...в Воронежской...

**Хорошо в...**
...в Воронеже...

**Из Алматы...**
...в Воронежской...

**«Семейные...**
...в Воронеже...

**УВАЖАЕМЫЕ ВОРОНЕЖЦЫ!**
...национальный...

**УВАЖАЕМЫЕ ВОРОНЕЖЦЫ!**
...национальный...

**Итак, мы...**
...национальный...

**Продолжая...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Напомним...**
...национальный...

**В честь...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Уверен, что...**
...национальный...

**УВАЖАЕМЫЕ ВОРОНЕЖЦЫ!**
...национальный...

**Продолжая...**
...национальный...

**Итак, мы...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Напомним...**
...национальный...

**В честь...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**дорогие друзья!**
...национальный...

**Уверен, что...**
...национальный...

**УВАЖАЕМЫЕ ВОРОНЕЖЦЫ!**
...национальный...

**Итак, мы...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Напомним...**
...национальный...

**В честь...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**Всего нам...**
...национальный...

**ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА 11 ИЮНЯ**
...погода...

**Всегда на этом месте**
...руки Анатолия Бабкина

**Воронежские Службы**

Напоминаем... Воронежские Службы... пенсионный фонд информует...

**А пострадали пенсионеры**

В мае 1999 года Отделением Пенсионного фонда по Воронежской области... пострадали пенсионеры...





Спешите подписаться на «Коммуну»

Subscription form for 'KOMMUNA' newspaper, including fields for name, address, and payment details.

АО «ВОРОНЕЖНАБ»

- List of phone numbers for various departments: 6.45-13M145, 175/70R-13, 240R508, etc.

ПЕКАРНИ, ХЛЕБОЗАВОДАМ ПРОИЗВОДИТЕЛЯМ ФРУКТОВЫХ ВОД

Advertisement for bakery products and fruit water production, featuring a cartoon character.

МЕШКИ ПОЛИЭТИЛЕНОВЫЕ

Advertisement for polyethylene bags, listing specifications and contact information.

Тепло - это хорошо

Advertisement for heating services, describing various types of radiators and boilers.

Автомобили ВАЗ

Advertisement for VAZ cars, listing models like Lada 2107 and Lada 2109.

«ПАРЛАМЕНТСКИЙ ЧАС»

Advertisement for 'Parliamentary Hour' services, including legal and administrative assistance.

Уважаемые владельцы

Advertisement for car services, mentioning 'Коммуна' and 'Солар' brands.

Аккумуляторы всех типов

Advertisement for various types of car batteries.

ООО «СОЮЗКОМПЛЕКТ»

Advertisement for 'SOYUZKOMPLEKT' company, listing various types of metal fasteners and hardware.

ЗАО «ВЕЛГОРОДАВТОСНАБ»

Advertisement for 'VELGORODAVTOSNAB' company, listing various types of automotive parts and accessories.

Пресс-подборщики, ищущие

Advertisement for a press-fitting service, listing various types of metal parts.

Продаем и покупаем

Advertisement for a metal trading company, listing various types of metal products.

Воскресный Фикс

Advertisement for 'Voskresnyy Fix' services, including car repair and maintenance.

Кузовной ремонт автобусов

Advertisement for bus body repair services, listing various types of buses.

Объявление

Advertisement for a company, listing various types of services and products.

Воронежский кооперативный институт

Advertisement for the Voronezh Cooperative Institute, listing various types of courses and services.

ОРГАНИЗАЦИЯ РЕАЛИЗУЕТ

Advertisement for an organization, listing various types of products and services.



Advertisement for 'Pivur' beer, describing its quality and availability.

Дистрибутор пива «ПИВУР»

Advertisement for the distributor of 'Pivur' beer, listing contact information.

НЕФРАС

Advertisement for 'NEFRAS' services, including various types of metal work.

ООО «ТЕХНИКОМПАКТ»

Advertisement for 'TEKHNIKOMPACT' company, listing various types of technical services.



ЦЕНТРИКООС

Advertisement for 'CENTRIKOOOS' products, including various types of confectionery.

САДЕТ В АРЕНУ

Advertisement for 'SADET V ARENU' services, including various types of rental services.

САНГАМОН

Advertisement for 'SANGAMON' products, including various types of computer equipment.

КОПИРОВАЛЬНАЯ

Advertisement for a copying service, listing various types of equipment and services.

РАСКОДНЫЕ

Advertisement for 'RASKODNAYA' products, including various types of stationery and office supplies.

ЗАКУПАЕМ ГРЕЧИХИ

Advertisement for buying buckwheat, listing contact information.



# Со знанием дела, но корысти ради

Промышленные и жилищные органы в Вологодской области... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# Под «Жаб-птицу»

Фоблар... **«Жаб-птицу»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# Письмо крайней надежды

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# Кубок пока недостает

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# На связи - Беларусь

## «Славянский базар в Витебске»: праздник, который с нами

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# ПРОДОЛЖЕНИЕ СКАНДАЛА

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# Юри КОДЕШКИН

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

# ПОРТФИЛЬМЫ

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

«...на территории... **«СМИ должны доказать, что администрация не имеет права на эти деньги»**

**КОММУНА**  
 Редакция: 300 Рязанский г-етт - Коммуна  
 Главный редактор: В.И. КУДАРЕВ

**ТЕЛЕФОН РЕДАКЦИИ**  
 300 Рязанский г-етт - Коммуна

**ПОРТФИЛЬМЫ**  
 300 Рязанский г-етт - Коммуна

**ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ:**  
 телефон: 131-22-20;  
 телефоны: 131-24-70, 131-22-22

Адрес редакции: 394077, г. Воронеж, ул. Генерала Авилова, 9